

Ateliers Halloween

Parent-enfant : dessiner une demeure et la hanter de personnages et de monstres

Présentation

« Octobre est le mois de l'imaginaire, des duos et des farces ! Je propose donc au futur duo parent-enfant de travailler sur le thème d'Halloween. Vous donnerez vie, en collaboration, à des monstres et personnages tous plus terrifiants ou mignons les uns que les autres. Ainsi qu'à leur demeure ancestrale ! Êtes-vous prêt à relever ce défi en duo ? Choisissez bien votre binôme ! »

Public concerné et durée de l'atelier

À partir de 6 à 10 ans pour les enfants. Pour les éternels parents, il n'y a pas de restriction d'âge ! L'atelier dure 1 h 30 par groupe de 12 personnes, afin que chacun ait une aide individualisée : 6 parents et 6 enfants.

Matériel nécessaire

Crayons de papier, feuille A4, gommes, règle 30 cm, crayons de couleurs, feutres, ciseaux, stylos noirs, aquarelle, feuille fine pour les feutres et épaisse pour l'aquarelle.

Des recherches sur les ordinateurs ou livres pourront être nécessaires. Donc, n'hésite pas à apporter ce qui peut t'être utile (livres, téléphone portable, etc.).

Programme

L'atelier « dessiner une demeure et la hanter de personnages et de monstres » permet de renforcer le lien qui vous unit, mais aussi de partager une activité commune. Ce moment permettra de développer vos compétences artistiques, votre imagination, de raviver de vieux souvenirs, mais aussi d'en créer de nouveaux.

L'échange unique et créatif de votre duo vous permettra de donner vie à une illustration visuelle. Cette dernière n'est pas juste une feuille avec des traits ! Et pour donner de la personnalité à leurs créations, nous nous les approprions en créant leur coupe de cheveux, leurs vêtements et les couleurs.